



CONTRALORA

Dorothy Pérez renueva vehículo institucional: costó \$48 millones

Desde fines de junio, la contralora general de la República, Dorothy Pérez, cuenta con un nuevo vehículo institucional. Se trata de un Toyota de alto estándar adquirido a través del sistema de Mercado Público por un monto de \$48.161.046.

El reemplazo se justificó por dos razones: el anterior automóvil —un Hyundai Sonata adquirido en 2016 durante la gestión de Jorge Bermúdez— había cumplido su vida útil tras casi diez años de uso, y el nuevo cumple con exigencias reforzadas de seguridad. El cambio forma parte de un plan más amplio que surgió tras un análisis realizado por el ente fiscalizador y la PDI en un escenario de mayor delincuencia a nivel país y de mayor exposición de

la institución y de la misma contralora. Así, por ejemplo, se optó por actualizar las medidas de seguridad, como el control de acceso del edificio de Teatinos 56.

Este año la labor fiscalizadora de la Contraloría ha dejado al descubierto situaciones críticas como el caso de las licencias médicas falsas en el sector público, investigaciones a los gobiernos regionales, auditorías y sumarios en casos específicos, como las obras de emergencia en la Cuesta Chinchorro de Arica y la revisión de fondos recibidos por Viña del Mar y Quilpué tras el megaincendio de febrero de 2025. Varios de ellos, producto del uso de nuevas herramientas como los Consolidados de Información Circularizada (CIC).